

HVBG-Info 05/1984 vom 20.03.1984, S. 0010 - 0011, DOK 187-(§ 193) SGG

Zur Frage, ob Kosten nach § 109 SGG, die der Kläger endgültig zu tragen hat, als außergerichtliche Kosten gemäß § 193 SGG erstattungsfähig sind – Beschluß des SG Lüneburg vom 09.02.1984 – S 2 U 147/79

Zur Frage, ob Kosten nach § 109 SGG, die der Kläger endgültig zu tragen hat, als außergerichtliche Kosten gemäß § 193 SGG erstattungsfähig sind;

hier: Unanfechtbarer Beschluß des Sozialgerichts Lüneburg vom 09.02.1984 - S 2 U 147/79 -

In der Anlage übersenden wir Ihnen einen Beschluß des SG Lüneburg vom 09.02.1984 - S 2 U 147/79 -, wonach Kosten gemäß § 109 SGG, die der Kläger endgültig zu tragen hat, nicht als außergerichtliche Kosten nach § 193 SGG erstattungsfähig sind.